

ADQUISICIÓN DE IGNITAR, OPERADOR DE SERVICIOS CLOUD EN IRLANDA GIGAS HOSTING, S.A.

16 de septiembre de 2020

En virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 228 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, y disposiciones concordantes, así como en la Circular 6/2018 del Mercado Alternativo Bursátil (MAB), por la presente Gigas Hosting S.A. (en adelante "Gigas", la "Compañía" o la "Sociedad") informa al mercado de la adquisición del 75% del capital social de la empresa Irlandesa GEMINI TECHNOLOGY LTD, que opera con la marca IGNITAR (en adelante "IGNITAR").

Gigas ha cerrado la compra de la mayoría del capital social del proveedor de servicios cloud irlandés IGNITAR, que pasa a formar parte del Grupo Gigas. IGNITAR presta servicios de cloud hosting a unos 136 clientes empresariales, mayormente centrados en el ERP (sistema de gestión empresarial) SAP Business One. Los clientes de Ignitar son medianas empresas y partners de SAP, tanto en Irlanda, como en Reino Unido, Países Bajos y Escandinavia.

Dichos clientes entran en la tipología de cliente Cloud Datacenter de Gigas, y aportan un ARPU (ingreso medio por cliente) muy similar al ARPU actual de dicho tipo de cliente en Gigas. Así, con esta adquisición, Gigas añade nuevos clientes empresariales que encajan de forma óptima con su perfil de cliente objetivo y abre nuevos mercados geográficos en Europa, en países con un mercado de alojamiento de ERPs en general y de SAP Business One en particular, bastante mayores que el mercado español. Además, con esta operación Gigas añade un equipo nuevo de habla inglesa que le puede permitir abordar mejor nuevos mercados.

IGNITAR fue constituida en 2010 en Dublín, Irlanda, y fue pionera en ofrecer servicios de SAP Business One gestionados en la nube, para clientes empresariales. IGNITAR alcanzó una facturación de 1,81 millones de euros en 2019 (alrededor de un 10% superior a la de 2018) y un EBITDA de 582 mil euros, representando el 32,1% de los ingresos. Para el año 2020 se espera que IGNITAR tenga un crecimiento en facturación similar al del año anterior, contribuyendo a la cifra de negocio consolidada de Gigas con un importe superior a los seiscientos mil euros en el ejercicio 2020, desde el momento de su incorporación al perímetro del Grupo.

El gestor y fundador de IGNITAR, Jonathan Browne, continuará liderando los esfuerzos del Grupo Gigas en Irlanda. IGNITAR cuenta con un equipo humano de 7 personas (incluyendo al gestor) localizados a las afueras de Dublín que continuarán en la empresa. IGNITAR presta servicios desde el **Datacenter del operador BT en Dublín, que se sumará a los datacenters desde los que Gigas ya opera** en Madrid, Barcelona, Miami, Bogotá, Santiago de Chile, Lisboa y Oporto.

El precio de la transacción se ha estructurado mediante el pago de un importe fijo de 2,2 millones de euros, que será una combinación de efectivo (1,7 millones de euros) y acciones de nueva emisión de Gigas (0,5 millones de euros), para comprar el 75% de las acciones de IGNITAR, desde una perspectiva de deuda y caja cero. Las nuevas acciones de Gigas que forman parte del pago serán emitidas en una Junta General Extraordinaria de Accionistas que se convocará en breve, a un precio de 6,04 euros, que refleja la media ponderada de la cotización de las cuarenta sesiones anteriores a la firma del acuerdo de compra de IGNITAR. La transacción incluirá por tanto 82.781 acciones de Gigas de nueva emisión, que supondrán el 1,92% del total de acciones emitidas. Adicionalmente, la Compañía ha cerrado una opción de compra (y otorgado una opción de venta al vendedor) por el 25% de las acciones restantes de IGNITAR que, dependiendo de la evolución de la compañía adquirida, podría llegar a suponer un millón de euros de pago adicional en los próximos 24 meses.

Con la adquisición de IGNITAR, Gigas amplía su presencia geográfica, continúa expandiendo su presencia en Europa, suma un nuevo Datacenter (Dublín) y mantiene su estrategia de complementar su crecimiento orgánico con operaciones inorgánicas. En esa línea, la Compañía continúa evaluando otras oportunidades que puedan añadir volumen y valor al Grupo.

En esta operación, Gigas ha contado con el asesoramiento de ILV Silver, Adams Law y KSi Faulkner Orr.

En Madrid y Dublín, a 16 de septiembre de 2020,

Diego Cabezudo Consejero Delegado GIGAS HOSTING, S.A